



6 Pièces

225 m²

Réf. 8164

2 900 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette belle villa familiale de 4 chambres avec piscine est idéalement située dans le quartier prisé de Super-Cannes. La villa, d'une superficie de 225m², offre au premier étage un spacieux séjour avec cheminée, une salle à manger, une cuisine entièrement équipée qui s'ouvre sur le jardin et la piscine, de vastes terrasses, une cuisine d'été et une salle à manger d'été avec barbecue. Le rez-de-jardin comprend trois chambres, deux salles de bains, un grand dressing, une buanderie et des espaces de rangement. La propriété bénéficie d'un jardin plat très bien entretenu agrémenté de vieux oliviers et ...

This beautiful 4-bedroom villa with a pool is ideally situated in the sought-after neighborhood of Super Cannes. The family villa, spanning 225m², features on the first floor a spacious living room with a fireplace, a dining room, a fully equipped kitchen that opens onto the garden and the pool area, several terraces, a summer kitchen and an outdoor dining area with a barbecue. The garden level comprises three bedrooms, two bathrooms, a large dressing room, a laundry room and storage spaces. The property benefits from a well-maintained flat garden adorned with old olive trees and Mediterranean ...

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK CANNES

12 boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

